

lunes 19 de junio de 2017

CLAUSURA DEL CENTRO DE EDUCACIÓN PERMANENTE Y AULA ABIERTA

Reconocimiento a jóvenes y mayores por su labor en el curso

Los alumnos de la Escuela de Educación Permanente de Bormujos celebraron ayer el fin de curso con la entrega de diplomas y la participación de algunos de ellos pertenecientes a las distintas modalidades. Junto a éstos, los miembros de Aula Abierta también despidieron el curso, ofreciendo pequeñas reseñas de sus trabajos. Durante este curso 2016-2017 se matricularon en el Centro de Educación Permanente 394 alumnos, aunque no todos, por circunstancias laborales o de distinta índole, han finalizado, pero sí una gran mayoría. Son estudiantes desde los 16 años que buscan graduarse para secundaria, hasta los 97 años con los que cuenta la alumna mayor. En el Centro han realizado diferentes cursos como creación literaria, inglés, cultura general, etc, así como distintas actividades dentro y fuera de esta escuela. Igualmente, la Escuela Oficial de Idiomas está incluida en este espacio de formación para todas las edades y niveles académicos. La delegada de Educación, Carmen Garfía, fue la encargada de entregar estos reconocimientos al esfuerzo y trabajo de todo un año, animando a mayores y jóvenes a continuar los estudios y ampliar conocimientos de manera permanente, tanto para los que quieran destinar esta formación hacia el mundo laboral como para aquellos que tengan intención de mantener activa la mente.

Para ver las fotografías pincha [aquí](https://www.flickr.com/photos/aytobormujos/albums/72157682994620781) [<https://www.flickr.com/photos/aytobormujos/albums/72157682994620781>]

